
Rotary Weekly Report 2016.9.1 Vol.8

★名鉄菜館
★12 ： 30点鐘
★ロータリーの友月間に因んで
　雑誌文献委員長　勝間田太住君

次　回
９月８日の
例　会
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週報御殿場
ロータリークラブ

●例　会　場／名鉄菜館
●開 会 点 鐘／12：30　●国 歌 斉 唱
●ロータリーソング／四つのテスト
●内　　　容／ゆりかごから墓場までの教育論
　　　　　　　社会福祉法人護女会白道保育園
　　　　　　　理事長・善教寺住職　土山和雅様

●会員誕生日／９月１日　臼井良太君
　　　　　　　９月１日　渋谷　一君
　　　　　　　９月６日　豊山徹也君
●夫人誕生日／９月２日　池谷正徳君　ご夫人　潤子様
　　　　　　　９月４日　根上眞一君　ご夫人　淑子様
●結婚記念日／９月５日　望月　茂君　奈保美様　ご夫妻

第2438回　例会プログラム 会　員　慶　事

国際ロータリー2620地区

http://www.gotemba-rc.gr.jp/

ROTARY SERVING
HUMANITY
人類に奉仕するロータリー

　イギリスでは６月の国民投票によりEU離脱組が勝利し、順調に行けば２年後にはEUを
離脱する訳ですが、今のところ経済が大きく変化した感はありません。昔、大英帝国とし
て世界に君臨していた頃の様な夢が見れるでしょうか？ 動物の世界では、その大英帝国
の名残が大変多く残っております。
　犬ではイングランド、スコッチ、ヨーク、スコティッシュ、アイリッシュなどの地名が付いたものでヨー
クシャーテリア、スコッチテリア、アイリッシュセッター、ニューファンドランド、ゴールデンレトリー
バー等はこれらの交配種です。また英国人の名前からでは、ジャック・ラッセル・テリア、キャバアリア・
スパニエル等があり、コリーの系統のボーダー・コリーはスコットランドで生まれた犬種ですし、ビーグル
はエリザベス朝時代にウサギ狩りの猟犬として作られた犬です。この様に犬だけ見ても、大英帝国が大きな
役割をしていた事がわかりますが、犬ばかりでなく、牛や豚など他の動物にもイギリスの地名
が多く使われています。
　もしイギリスが変わってしまい、EUを離脱したり、中国の影響を受けたとしても大英帝国
の名前は動物の中に生きています。私、個人としてはイギリスを応援しております。
　なんとかなるさ！！

石 川 又 英会 長 挨 拶

会長挨拶用
ＱＲコード

山内　強嗣君
戸栗　太平君
山﨑伊久雄君
若林　洋平君
秋田　悦夫君
斉藤　礼志君
梶原　一正君

長 泉 Ｒ Ｃ
E ク ラ ブ
財団セミナー
E ク ラ ブ
E ク ラ ブ
E ク ラ ブ
裾 野 Ｒ Ｃ

8/4のメーキャップ

７月27日
７月29日
７月31日
８月４日
８月15日
８月15日
８月22日

8/25の出席報告

61名 57名 47名 82.46％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

欠席者
（10名）

※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。

秋田　敬君・秋田悦夫君・橋本喜市君・池谷正徳君
勝又安彦君・小早川豊一君・水口正宏君
斉藤礼志君・若林洋平君・山内強嗣君



石川　又英
豊山　　篤
勝又　英和
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国際ロータリー2620地区

司　会
芹澤隆博君

皆出席
臼井良太君・内海宣彦君

会員誕生日
土屋闊正君

ソングリーダー
大胡田明寿君

出席報告
林　則夫君

会員増強・新クラブ結成
推進月間に因んで

8/25のスマイル

　６月26日に2016～2017年度会員増強セミナーが開
催されました。当クラブからは、会長と増強委員長と
で参加して参りました。
　生子ガバナーの挨拶の後、研修リーダーの岡本一八
パストガバナーが色々なお話をされました。その中で
「６月危機」の事を言っておられましたが、私にはあ
まりピンと来ませんでした。毎年年度初めには2620地
区の会員数は約3,000名ですが、決算期の６月をもっ
て退会する方が増えて100名近くが退会するそうです。
地区予算も3,000名で立てているので退会防止に努め、
新入会員を増やしましょう。退会する方は連続的に休
みますので、その方のフォローをして孤立させない様

にしましょう。との事でしたが、我々のクラブではあ
まり無い事なので「そうなんだぁ」と感じました。
　2016～2017年度目標
１．50名以下のクラブは純増１名。50名以上のクラブ

は純増２名。
２．女性の会員を増やす。
３．若い世代「20代～40代」の世代の入会を促す。
　私もこの様なセミナーに出席するのは２回目で、
2012～2013年度の幹事の時に、勝又重春会員増強委
員長と甲府へ行って来ました。その頃の御殿場クラブ
は60名程度で会員増強にもあまり関心が無く十分だと
思っていましたが、５年後、10年後を考えると高齢者
ばかりになってしまうとの危惧を感じ、当時委員長の
重春さん、副委員長の望月さん、根上さんと話し合い、
その頃の若手を集めて新入会員の候補者を挙げて頂き
ましたが、名簿で残すと取り扱いが難しくなってしま
うので、残念ながら現在は不明です。他のクラブでは
年間のクラブフォーラムを全て会員増強に費やしてい
るところもあるようですが、今日はこれから各テーブ
ルに入会候補者ワークシートをお配り致しますので、
５年後、10年後を見据えて各テーブルで話し合い候補
者名の記入をお願い致します。

臼 井 良 太 君

会員増強委員長

お蔭様で新本館は31日に臼幸さんから東山荘に引
き渡されます。
９月３日に家具が入りますので４日以降に50周年
準備のための打ち合わせを始めたいと思います。
堀口廣司君

富 士 山
一斉清掃
8/27土


